
 

 

 

 

  

 

 4月から進めている「働くことについて」の学習の一環として、6月 23日（金）の総合の時間に『職業

人に聴く』ということで、グループごとに様々な職種の方にお話をお聴きしました。今回のお話から学ん

だことを夏休みに行われる職業体験学習や、将来働く際にしっかりと生かしていけるといいですね 

 

２A Ｋ．Ｒ 

 お話を聞いて、いろいろな事を知ることができました。特に仕事内容が心に残りました。太陽光発電の

販売や電気自動車の販売などといった、CO2を排出しない環境に優しい社会を作っている事が分かりま

した。また、仕事をしていて良かった事、大変だった事を

お聞きし、とても役に立つと思いました。将来の職場では、

今日学んだことを活かし、仕事を頑張っていきたいです。

質問タイムでも分かったことがたくさんあります。1 つ目

は電気を値上げした理由です。ロシアから輸入しているこ

とがわかり今後、原子力発電が再び始まることが分かりま

した。2つ目は 1日に発電する電気の量です。一般家庭の

約 230 万倍と聞いてとてもビックリしました。今日は本

当にありがとうございました。 

 

 

2B Ｓ．Ｋ 

 今日は貴重な体験をありがとうございました。自分はまだ将来の仕事が明確に決まっていないですが、

今回のお話を参考にして職業を少しずつ決めていきたいです。また、職業体験学習でいろいろな事に挑戦

したいと思いました。美容師は、専門学校を卒業して国家試験に

合格しないといけないと知って少し驚きました。そして、美容師

と理容師の違いを明確に知ることができて良かったです。自分は

今まで美容師について詳しく分からなかったけれど『職業人に聴

く』を通して少し詳しくなったかな、と思えました。将来の参考

にできたと思います。 

 谷口さん、今日はお忙しい中、大変貴重なお時間ありがとうご

ざいました。 
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  2B  Ｕ．Ａ 

今日は一つひとつ丁寧に教えていただき、ありがとうござい

ました。私は、いくつかの農家や会社と協力していると思っていたけれど、思っていた以上にたくさんの

ところと協力していて驚きました。米を大量に育てたり、苗を作ったり、野菜を選別するところがあると

知ることができました。野菜や米は直売所や

スーパーだけでなく、道の駅にも出荷してい

て、その中でも野菜を売るだけでなく地元の

野菜を食べてもらうレストランがあることで

おいしさをたくさんの人に知ってもらえるの

がいいなと思いました。 

野菜を育てるだけでなく、街を花でいっぱいにする活動などをしていると知って驚きました。 

 今日は貴重なお話をありがとうございました。 

 

2A Ｈ．Ｙ 

システムエンジニアの仕事はお客さんと関わらない仕事だと思っていたけれど、お客さんの要望のも

とにシステムを開発したり、お互いの認識が合っているかを確認したりなど、コミュニケーション能力が

必要になってくることもいろいろあると分かりました。プログラミングでは 1 文字でも間違えてしまう

と動かないし、バグの原因にもつながってしまうことからとても細かく、大変な仕事だと思いました。今

日はたくさんお話をしてくださりありがとうございました。職業に就くために身に付けておくといいこ

とや心がけていること、やりがいなどいろいろなことを知

ることができてよかったです。たくさんの質問にも答えて

くださり、ありがとうございました。 

今日お話してくださったことを夏休みの職場体験や将

来の職業にいかしていきたいです。 

 

2A Ｍ．Ｋ 

接客では相手の態度などを見て話したり、声をかけなければならないことが分かりました。商品の味や

詳しいことも全て覚えなければならないということを聞いて、すごく大変な仕事なんだということが分

かりました。しかし、この仕事でしか味わえないことややりがいなどを聞いて、大変と同時に楽しい仕事

ということも知ることができました。間近で飛行機を見ることができるところがいいなと思いました。五

大接客用語やコミュニケーションの仕方など、

職場体験で活用できそうです。また、小松や金

沢のお土産だけでなく北海道のお土産が買える

ことも知ることができました。外国人の方とコ

ミュニケーションを取るのが苦手だったと言っ

ていましたが、その後外国人の方と話したりす

ることが楽しくなったと言っていたので、苦手

な仕事も楽しめているんだなと尊敬しました。 

今回は職業について貴重な話を聞かせていただきありがとうございました。 


